



### NYADRAN GUNUNG ROGOKUSUMO SILURAH

Dua penari membawakan Tarian Ronggeng saat mengikuti serangkaian budaya Nyadran Gunung Rogokusumo di Desa Silurah, Wonotunggal, Batang, Jateng, Jumat (24/11). Nyadran Gunung Rogokusumo Silurah bertujuan sebagai tolak bala dari malapetaka dan untuk menjaga tradisi budaya dengan menggelar ider-ider desa, potong kambing, dan pentas Ronggeng.

## Pj Bupati Tangerang Yakin Stunting Turun 14 Persen

Pj Bupati Tangerang, Andi Ony mengapresiasi kegiatan Tim Percepatan Penurunan Stunting (TPPS) Kabupaten Tangerang yang merangkul Baznas, akademisi, perusahaan, dan media dalam rangka mendukung program pembangunan keluarga berencana terkait percepatan penurunan stunting.

**TANGERANG (IM)** - Pemerintah Kabupaten Tangerang serius dalam penanganan stunting di wilayahnya. Hal tersebut terlihat dengan dicanangkannya program Kompak (Kolaborasi dalam Pembangunan Keluarga). Bahkan Pj Bupati Tangerang, Andi Ony Prihartono yakin angka stunting di Kabupaten Tangerang turun 14 persen pada tahun 2024 sesuai dengan target pemerintah pusat.

Andi Ony mengapresiasi kegiatan Tim Percepatan Penurunan Stunting (TPPS) Kabupaten Tangerang yang merangkul Baznas, akademisi, perusahaan, dan media dalam rangka mendukung program pembangunan keluarga berencana terkait percepatan penurunan stunting. "Saya berharap kepada semua OPD terkait di ling-

kup Pemerintah Kabupaten Tangerang, termasuk di kecamatan dan desa, para mitra pembangunan, akademisi serta media massa dapat bekerja sama untuk percepatan penurunan stunting di Kabupaten Tangerang," ungkapnya, Jumat (24/11).

Menurut Andi, penurunan stunting ini penting dilakukan sedini mungkin, karena hal tersebut untuk menghindari dampak jangka panjang yang merugikan, menghambat pertumbuhan dan kecerdasan anak serta produktivitas saat dewasa nanti.

Untuk itu, dirinya mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah berkomitmen untuk menurunkan stunting di Kabupaten Tangerang.

"Saya yakin secara pribadi bahwa Kabupaten Tangerang

mampu mencapai target yang telah ditetapkan oleh pemerintah di tahun 2024 sebesar 14 persen," ucapnya.

Sementara itu, Kepala Dinas Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana (DPPKB) Kabupaten Tangerang, Hendra Tarmidzi mengungkapkan, penanganan stunting di Kabupaten Tangerang melibatkan pelaku usaha, akademisi, dan kelompok masyarakat dalam sistem jejaring yang formal.

Maka dari itu, pihaknya telah menyiapkan strategi

dan inovasi daerah dalam aksi Kompak atau kolaborasi dalam pembangunan keluarga.

Di mana, kolaborasi tersebut melibatkan unsur Pentahelix menjadi lebih terorganisir dan memiliki formalitas di Kabupaten Tangerang.

"Yang kemudian kita melakukan Sinergi pelaksanaan DASHAT (Dapur Sehat Atasi Stunting), Gemarikan serta melakukan pengembangan website stunting Kabupaten Tangerang," beber Hendra.

Hendra menambahkan, portal website Pemda pada Dinas DPPKB, selain berfungsi memberikan informasi terkait stunting dan pelaksanaan upaya percepatan penurunan stunting, juga memberikan informasi jumlah keluarga berisiko stunting dan jumlah anak yang berisiko stunting.

"Portal website tersebut juga dapat diakses oleh pimpinan dan stakeholder terkait yang akan berkontribusi dalam penanganan stunting," pungkasnya. ● pp

## Group CIMB Niaga Tanam Bambu di Ponpes Kun Karima Pandeglang

**PANDEGLANG (IM)** - Group CIMB Niaga melakukan kegiatan penanaman bibit bambu berlokasi di lingkungan Pondok Pesantren (Ponpes) Kun Karima Pandeglang, Banten guna menjaga kelestarian lingkungan alam.

"Kegiatan ini merupakan bagian dari Program Tanggung Jawab Sosial (CSR) di bidang iklim dan lingkungan juga edukasi dan pengayaan bambu yang sudah ada di lingkungan pesantren," kata Community Development Group CIMB Niaga, Susy Hermans dalam keterangan resminya, Jumat (24/11).

Berdasarkan data Kementerian Agama pada 2023 mencatat sebanyak 36.600 ponpes di seluruh Indonesia dengan jumlah santri aktif sebanyak 3,4 juta orang.

Kegiatan penanaman bambu ini merupakan upaya mendukung program sekolah peduli dan berbudaya lingkungan atau Sekolah Adiwiyata yang dijalankan oleh Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan.

Sejak diluncurkan pada 2006 program ini banyak menyasar ke sekolah-sekolah umum, namun tidak ke pesantren, karena eksistensi

pesantren yang berada di bawah Kementerian Agama.

Karena itu, PT CIMB Niaga bekerja sama dengan Pusat Pengajian Islam Universitas Nasional (PPI Unas) dan Yayasan Keanekaragaman Hayati Indonesia (KEHATI) melakukan roadshow ke beberapa ponpes di Indonesia, termasuk ponpes Pandeglang.

Dalam roadshow itu dengan melakukan penanaman bambu untuk memberikan edukasi pengetahuan tentang keanekaragaman hayati Indonesia, baik dari sisi keunikan, pelestarian dan pemanfaatan secara berkelanjutan.

Selain itu juga kegiatan ini diharapkan dapat membentuk para santri yang memiliki jiwa Islami dan berwawasan lingkungan. "Kami merasa senang para santri dan pengajar di Ponpes Kun Karima Pandeglang tertarik mengetahui pentingnya menjaga kelestarian bambu di Indonesia. Semoga para santri terus melestarikan keanekaragaman hayati Indonesia, termasuk bambu," kata Susy.

Menurut dia, penanaman bambu di lingkungan ponpes Kun Karima Pandeglang sangat penting, karena lahan yang luas membuat bambu

bermanfaat untuk menjaga kesehatan ekosistem sekitar.

Lahan Ponpes Kun Karima Pandeglang memiliki 8 hektare yang dikelilingi Sungai Ciberang, pohon-pohon lokal serta yang dialiri mata air yang bersumber dari Gunung Karang. "Penanaman ini diharapkan dapat menambah jumlah pepohonan yang ada dan berdampak positif terhadap ekologis sebagai pengikat tanah dan air, penyerap karbon dan penyejuk udara dan sebagai beberapa habitat satwa di sekitar ponpes itu," katanya menjelaskan.

Sementara itu, Pimpinan Pondok Pesantren Kun Karima Pandeglang Banten Kiai Soleh bersama santri melakukan penanaman bibit bambu kuning di pinggir sungai pesantren.

Penanaman ini sebagai upaya menjaga ekosistem dan pengayaan jenis bambu yang berada di lingkungan pesantren. Mereka Santri Kelompok Lingkungan Pondok Pesantren Kun Karima Pandeglang Banten dengan antusias menanam 3 jenis bibit bambu, yaitu bambu kuning, bambu hitam, dan bambu betung di lingkungan pesantren. ● pra

### TINGKATKAN EKONOMI KELUARGA

## Emak-emak di Cibeber Dilatih Membatik dan Menjahit oleh PLN

**CILEGON (IM)** - PT PLN UID Banten melalui program Tanggung Jawab Sosial Lingkungan atau TJSJ melakukan pembinaan pelatihan membatik dan menjahit kepada puluhan emak-emak di Kelurahan Cibeber, Kecamatan Cibeber, Kota Cilegon, Jumat (24/11).

Pelatihan yang dipusatkan di Kantor Kelurahan Cibeber tersebut merupakan bentuk kepedulian PT PLN UID Banten upaya mewujudkan perempuan yang berdaya saing serta meningkatkan ekonomi keluarga.

Manager Komunikasi dan TJSJ pada PLN UID Banten, Melva Yusmawati mengatakan, pembinaan membatik dan menjahit diikuti sebanyak 30 peserta yang semuanya adalah ibu-ibu rumah tangga yang ada di wilayah Kelurahan Cibeber.

"Program ini merupakan pengembangan UMKM, karena semuanya perempuan jadi kita latih membatik dan menjahit. Nah, membatik juga kan merupakan warisan budaya Indonesia, jadi selain menjaga warisan budaya dengan membatik juga bisa menghasilkan pundi-pundi

rupiah," kata Melva.

Selain melatih membatik dan menjahit untuk emak-emak, pada kesempatan tersebut pihaknya juga melatih untuk kaum difabel yang ada di wilayah Cibeber.

"Jadi pelatihan kemandirian ini bukan hanya untuk emak-emak saja, kita juga melatih skill untuk kaum difabel," katanya.

Turut hadir dalam pelatihan tersebut, Wakil Wali Kota Cilegon, Sanuji Pentamarta, yang turut menyampaikan apresiasi kepada PT PLN UID Banten atas kepedulian dalam mengembangkan UMKM di Cilegon, khususnya dalam membatik dan menjahit.

Diharapkan Sanuji, melalui pelatihan ini bisa menghasilkan lapangan pekerjaan bagi ibu-ibu rumah tangga, sehingga bisa mendapatkan pemasukan dan membantu ekonomi keluarga.

"Semoga pelatihan kemandirian ini terus berkelanjutan sehingga ibu-ibu di Cilegon khususnya di Cibeber memiliki keahlian untuk kemandirian dalam berwirausaha," tutup Sanuji.

Pihak PT PLN UID Banten menghadirkan pemateri Rina Rahmayanti owner Rinara Rumah Batik. ● pra



### KEMENDIKBUDRISTEK DORONG KEMAJUAN INDUSTRI KREATIF

Fotografer memotret warga yang berolahraga di pedestrian Kebun Raya Bogor, Jabar, Jumat (24/11). Kemendikbudristek berkomitmen mendorong kemajuan industri kreatif di Indonesia lewat Merdeka Belajar dan meningkatkan kualitas pendidikan vokasi berbasis sistem ganda serta terus beradaptasi dengan berbagai keilmuan dibidang kreatif seperti produksi konten komik, film, musik, fotografi dan lainnya.

## 5 Ribu Lampu PJU di Tangsel Rusak, Dishub Ungkap Penyebabnya

**TANGSEL (IM)** - Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Tangerang Selatan (Tangsel) mencatat sebanyak lebih kurang 5 ribu titik Penerangan Jalan Umum (PJU) rusak.

Dari 51 ribu titik yang tersebar di wilayah tersebut, 10 persennya diketahui dalam kondisi rusak. Hal tersebut diungkapkan Kepala Bidang PJU, Ali Akbar. "Kalo 10 persen berarti sekitar 5 ribuan," katanya, Jumat (24/11).

Ali menjelaskan, rata-rata temuan lampu penerangan jalan yang rusak seperti lampu disko. Hal tersebut biasanya akibat terkena petir. Kemudian masa lampunya sudah lebih dari tiga hingga empat tahun.

Rata-rata garansi lampu PJU empat sampai lima tahun. Kemungkinan lainnya

adalah rusaknya jaringan kabel. "Kabel terkelupas kena benang layangan. Rata-rata kabelnya yang terkelet," jelasnya.

Selain itu, Ali menyebut ada beberapa titik PJU yang timernya rusak sehingga menyala di siang hari.

"Lampu yang menyala siang timernya sudah habis. Minimal kan jam 6 petang. Jam 6 pagi mati, itu kalau normalnya," ungkapnya.

Menurutnya, pihak Dishub Kota Tangsel setiap pekannya melakukan pemeliharaan terhadap 3.500 titik PJU yang dibagi di 54 kelurahan. "Jadi kalo dibagi ke RW satu RW hanya ke bagian enam. Sedangkan kita yang ganti sekitar 3500. Jadi masih ada yang kurang karena anggaran terbatas," pungkasnya. ● pp

## Pembangunan RSUD Jurumudi Baru Kota Tangerang Sudah 79 persen

**TANGERANG (IM)** - Wali Kota Tangerang, Arief R Wismansyah mengatakan pembangunan RSUD Jurumudi Baru di Kecamatan Benda saat ini telah mencapai 79 persen.

"Saat ini proses pembangunan rumah sakit telah mencapai 79 persen, artinya 21 persen lagi masih dalam tahap penyempurnaan dan perapian," kata Wali Kota Arief usai meninjau pembangunan RSUD Jurumudi Baru, Kamis.

Oleh karena itu, Wali Kota Arief meminta agar semua pihak diharapkan semakin memperkuat kerja sama dan koordinasinya dalam memenuhi target penyelesaian.

Kemudian para petugas proyek, dinas terkait, camat dan lurah untuk sering melakukan pengecekan serta memantau kondisi dan kelayakan rumah sakit ini sebelum nantinya mulai beroperasi.

"Sebab, memberikan fasilitas kesehatan yang berkualitas harus menjadi prioritas kita bersama. Sehingga peningkatan standar pelayanan kesehatan di Kota Tangerang dapat terwujud," ujarnya.

Wali Kota Arief juga menyampaikan, dalam upaya memberikan pelayanan kesehatan terbaik kepada masyarakat, Pemkot senantiasa berkomitmen memberikan fasilitas kesehatan yang memadai dan berkualitas. "Pembangunan rumah sakit ini merupakan investasi jangka panjang guna meningkatkan mutu layanan kesehatan bagi masyarakat," katanya.

Saat kunjungannya, Wali Kota Arief turut didampingi dinas terkait dan tim teknis untuk melakukan pengecekan kondisi bangunan, peralatan pendukung, serta penataan tata letak ruang rumah sakit.

"Dalam persiapan menuju pembukaan RSUD, pembangunan dan perbaikan harus terus dilakukan. Sehingga hasilnya dapat optimal," pungkas Arief. ● pp



**PERTUMBUHAN NILAI TAMBAH EKONOMI KREATIF** Pekerja melipat kain batik di Batik Kenarie, Cikole, Kota Sukabumi, Jawa Barat, Jumat (24/11). Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif mengungkapkan pertumbuhan nilai tambah ekonomi kreatif triwulan III/2023 telah mencapai Rp1.054 triliun atau sekitar 82,13 persen dari target sebesar Rp1.279 triliun.

## Buruh Kota Tangerang Tuntut UMK 2024 Naik 19,9 Persen Jadi Rp5,5 Juta

**TANGERANG (IM)** - Buruh di Kota Tangerang menuntut agar Upah Minimum Kota (UMK) tahun 2024 naik sekitar 19,9 persen atau sekitar Rp800 ribu sampai Rp900 ribu.

"Kita usulkan naik 19,9 persen, jadi UMK 2024 bisa sampai Rp5,5 juta, dari UMK tahun sebelumnya Rp4.564.000," kata Ketua Konfederasi Aliansi Serikat Buruh Indonesia (KASBI) Kota Tangerang, Maman Nuriman, Jumat (24/11).

Maman menjelaskan, pihaknya dalam menghimpun kenaikan tersebut mengacu pada Permenaker No 18/2020 tentang penetapan upah minimum, dimana ada 64 item kebutuhan seperti sandang, pangan, papan, rekreasi dan sebagainya.

"Berdasar acuan itu, kita melakukan survei di tiga pasar Kota Tangerang yakni di Pasar Malabar, Pasar Anyar dan Pasar Ciledug. Dari masing-masing pasar itu, kita akumulasi harga kebutuhan, jadi nilai rata-ratanya 19,9 persen," jelasnya.

Usulan itu, menurut Maman, sudah diserahkan ke Wali Kota Tangerang, Arief R Wismansyah untuk men-

jadi pertimbangan dalam menentukan UMK 2024.

Sedangkan dari pihak pengusaha, kata Maman, mengusulkan kenaikan besaran upah buruh di Kota Tangerang hanya sebesar 0,2 persen.

Angka itu mengacu pada Peraturan Pemerintah (PP) No 51/2023 yang melihat dari pertumbuhan ekonomi dan inflasi.

"Tentu kami menolak itu, karena angkanya kecil sekali, tidak sesuai dengan kebutuhan di lapangan dan formulanya tidak jelas," tandas Maman.

Maman mengaku meski tuntutan buruh tersebut akan sulit direalisasikan pemerintah, namun pihaknya tetap optimis dapat terwujud.

KASBI juga akan berkoordinasi dengan organisasi buruh lainnya untuk melakukan aksi damai yang rencananya dilakukan pada 29 November 2023.

"Persoalan nanti dikembalikan atau tidak yang penting kita sudah mengajukan. Meski berat, tidak harus pesimis. Sebelum penetapan UMK 2024 pada 30 November, kita mau aksi untuk sosialisasi," papar Maman. ● pp